



# Le Montgéroldien

JOURNAL COMMUNAL D'INFORMATIONS

NUMÉRO 18/JUILLET 2025



## Le mot du Maire

### Alain Matéos

Chères Montgéroldiennes  
Chers Montgéroldiens,

Une nouvelle fois, les manifestations du printemps ont remporté un beau succès: la chasse aux œufs de Pâques, les jeux intervillages, la brocante et une très agréable soirée du feu de la Saint Jean.

Je n'oublie pas la fête des voisins, les concerts au château de Montgeroult, les fêtes de fin d'année de l'école et de l'association Courcelles-Montgeroult Sports .

Ces moments privilégiés animent notre village. La convivialité et la bienfaisance sont toujours de rigueur. C'est pourquoi ces manifestations sont prisées par les Montgéroldiens. Un grand merci à tous les organisateurs et à tous les participants.

La baisse des effectifs de notre école pourrait avoir pour conséquence la fermeture d'une classe à la rentrée. Parents d'élèves, enseignantes, élus sont mobilisés contre cette fermeture.

La ruralité ne doit pas être la variable d'ajustement des contraintes budgétaires de l'Éducation Nationale.

Avec le printemps, les travaux reviennent dans la commune. La dernière tranche de mise en place de lanternes LEDS pour l'éclairage public est lancée. Des travaux de réfection de murs sont en cours de réalisation.

Deux crapauducs ont été réalisés par le Conseil Départemental le long de la RD 92 au niveau de l'étang des Aulnes. Ils permettront à des milliers de batraciens de traverser la route sans être écrasés.

Enfin, chacun peut apprécier au jour le jour les travaux de la place de l'Orme. Le bâtiment de dimension strictement identique à l'ancien prend forme sous nos yeux. Le gros œuvre devrait être terminé pour fin août et le toit posé pour fin septembre.

Bel été à tous.

#### MAIRIE

rue de la Vallée 95650 Montgeroult

Tél. : 01 34 42 71 19

[contact@montgeroult.fr](mailto:contact@montgeroult.fr)

Lundi : 13h30 - 19h30

Mar, Jeu, Ven : 13h30 - 18h00

Samedi : 10h00 - 12h00



Retrouvez encore plus d'informations sur le site internet :

[montgeroult.fr](http://montgeroult.fr)

et sur Facebook :

**Mairie de Montgeroult**

# Retour en images

## LES JEUX INTERVILLAGES

Le 24 mai 2025, la commune de Longuesse a accueilli la Journée des Jeux Intervillages. Treize villages du Vexin ont répondu présents à cet événement, rassemblant près de 250 jeunes participants âgés de 7 à 16 ans.



Tout au long de cette journée, les enfants ont relevé avec brio les nombreux défis proposés par chaque village. A noter qu'une nouvelle fois, les villages de Montgeroult et Courcelles-sur-Viosne ont uni leurs forces pour former une équipe commune. Notre équipe a fièrement terminé à la cinquième place du classement, une performance remarquable.

Pour cette édition 2025, c'est la commune de Guiry-en-Vexin qui a décroché la première place, bravo !

## LE FEU DE LA SAINT JEAN



Ça y est l'été est là : le feu de la Saint Jean s'est tenu le 21 juin à la Maison du Village. La commune a invité tous les habitants à partager cette soirée conviviale et festive. Au menu, après un apéritif agrémenté de l'un des fabuleux cocktails de Sonia, un poulet basquaise a été servi à tous les invités. Le feu a été allumé aux alentours de 23h, et l'assemblée réunie autour des flammes a pu profiter de l'ambiance musicale et de la piste de danse animée par Raymond. Beaucoup sont restés admirer le feu jusqu'à tard dans la nuit.



## REVALORISATION ÉCOLOGIQUE DE L'ÉTANG DES AULNES

Le Conseil Départemental du Val-d'Oise lance un projet d'aménagement pour revaloriser l'étang des Aulnes et ses alentours, qui s'étendent sur environ 3,5 hectares. Ce projet vise à protéger l'environnement et à préserver la biodiversité, dans le cadre de la politique du Conseil Départemental en faveur des espaces naturels sensibles. Il a été initié après l'acquisition de l'étang des Aulnes en 2015. Les principales actions du projet incluent la réduction de la surface d'eau de l'étang pour créer des zones humides, le reprofilage et la végétalisation des berges, ainsi que la restauration de la continuité écologique.

De plus, des méandres seront recréés et des marais seront établis. Enfin, des accès publics seront encadrés, tout en maintenant la possibilité de pêcher dans le plan d'eau et en créant des accès pédagogiques pour sensibiliser le public à la nature. Ce projet promet d'améliorer l'écosystème local tout en offrant un espace agréable pour les visiteurs.



# Retour en images

## L'ÉCOLE DU VILLAGE : ENTRE RÉJOUISSANCES ET INQUIÉTUDES

### La fête de l'école

Le mardi 10 juin, l'école a vécu un agréable moment en présentant son spectacle de fin d'année à la Maison du Village. Une soirée riche en émotions et en partages, qui a rassemblé parents, enseignants et élèves dans une ambiance chaleureuse et conviviale.



Sous la direction des trois enseignantes, ainsi qu'avec la collaboration d'Eric et Valentin, intervenants du conservatoire du Vexin, les enfants ont offert un spectacle plein de talent et de créativité. Ils ont interprété avec enthousiasme une comédie musicale, des chants, des danses et des percussions, illustrant tout le travail qu'ils ont investi tout au long de l'année scolaire.



La soirée s'est terminée dans une atmosphère conviviale, autour d'un pot offert par le SIDISCM, permettant à tous de se retrouver, d'échanger et de partager. Pour prolonger cette belle ambiance, un barbecue préparé par l'APE a également été proposé.



Ce moment de fin d'année témoigne de l'engagement des enfants, des enseignants et des parents, qui ont tous contribué à faire de cette année scolaire une réussite marquante et collective.

### La mobilisation des parents d'élèves contre la fermeture de la troisième classe

Familles, enseignants, habitants et élus de Montgeroult et Courcelles-sur-Viosne se sont rassemblés le vendredi 6 juin devant la mairie pour exprimer leur opposition à la suppression annoncée d'une classe dans notre école.



Une réunion publique, organisée le 27 mai dernier, avait réuni parents, enseignants et élus afin de préparer une riposte collective face à cette décision. Pour faire entendre leur voix, des banderoles ont été déployées sur les axes stratégiques, notamment l'A15, et une pétition en ligne a recueilli plus de 600 signatures, auxquelles s'ajoutent 400 signatures sur papier.



L'école accueille actuellement plus de cinquante enfants issus des deux villages. Pourtant, l'inspection académique prévoyait de supprimer une classe à la rentrée 2025, en raison d'une baisse des effectifs. Cette décision, jugée incompréhensible par la communauté, soulevait des inquiétudes quant à l'organisation pédagogique : deux classes à quatre niveaux chacune, avec 24 enfants dans l'une et près de 30 dans l'autre, ce qui complique la gestion quotidienne.

Face à cette situation, la mobilisation n'a pas faibli. Une première réponse mi-juin annonçait que l'école resterait sous surveillance et que la décision finale serait prise après un point sur les effectifs à la rentrée. Le 1er juillet, une dernière communication de l'inspection académique annonce que les trois classes seront bien maintenues sans condition pour l'année 2025-2026. C'est le soulagement et la garantie d'un été plus serein pour tous.

# Informations communales

## BRÈVES

### La chasse aux œufs

Une chasse aux œufs a été organisée le 27 avril pour les enfants du village autour de la mairie. Plus de 200 œufs avaient été cachés, et tous les enfants sont repartis avec un sachet rempli de chocolats.



### La fête des voisins

Depuis 1999, la Fête des Voisins rassemble les habitants autour de valeurs de solidarité et de convivialité.



À Montgeroult, cette tradition est bien ancrée : chaque année, fin mai ou début juin, les ruelles du village résonnent des rires et des échanges chaleureux.



En 2025, l'événement a une nouvelle fois rencontré un franc succès. Sous un temps agréable, les Montgéroldiens se sont retrouvés autour de plats partagés et de moments simples, que ce soit à la Treille, sur la place de l'Orme, ou dans la ruelle du Bocage.

### La fête de l'association CMS



Mercredi 11 juin, Nathalie Verbrugghe, présidente de l'association Courcelles-Montgeroult Sports, entourée de son équipe, a dressé le bilan de l'année écoulée.

L'occasion de revenir sur les nombreuses activités proposées, et de présenter les nouveautés à venir, comme des ateliers de sophrologie ou d'amigurumi (petits objets au crochet).

Elle a remercié les professeurs, les municipalités et l'ensemble des adhérents pour leur engagement. Grâce à leur participation, l'association continue de jouer un rôle essentiel dans la vie sociale et sportive de nos villages.



La soirée s'est poursuivie en musique, avec un joli moment offert par la chorale Chante Viosne, dirigée par Bastien Milanese. Les chants interprétés ont conquis le public.

### La 39ème brocante

Dimanche 8 juin, la traditionnelle brocante de Montgeroult s'est déroulée sous un ciel clément.

Le nombre d'exposants et la fréquentation étaient en légère baisse par rapport à l'an passé, probablement en raison du temps incertain et de la concurrence d'autres brocantes dans le Vexin.



Le "pot du Maire", devenu un moment incontournable, a permis aux élus du Vexin et aux responsables associatifs d'échanger dans une atmosphère détendue et chaleureuse.



Cette année, une grande structure gonflable installée sur le terrain de tennis a ravi les enfants, alliant plaisir et sécurité.

### Opération tranquillité

Vous pouvez vous inscrire à l'opération tranquillité vacances auprès de la gendarmerie de Vigny (01.34.67.89.89) qui se chargera d'effectuer des patrouilles aux abords de votre domicile durant votre absence estivale.



## À VOS AGENDAS 2025

- **3 septembre** : Inscriptions aux activités de l'association Courcelles - Montgeroult Sports (mairie de Courcelles : 18h30 à 20h)



- **18 septembre** : Reprise du marché de la Vallée

## ÉTAT-CIVIL



**Mariage** : José BAROIN et Valérie PERNOT, le 21 juin 2025



**Décès** : Geneviève ALRIC, le 20 mai 2025